

あかるいまち21

No.2018年7月28日 1159号 組合員活動推進課 TEL082-532-1264

	月累計	2018年度
組合員ふやし	86人	295人
出資金ふやし	1042万円	2550万円
純増	289万円	▲57万円

「子どもの貧困」をめぐる学習会

理事会社保平和委員会は、7月21日(土)に、社保連絡会再結成記念講演として「子どもの貧困」をめぐる学習講演会を開催しました。講師には、田中聡子県立広島大学教授をお招きし、42人の組合員・職員・医学生・生活と健康を守る会の弁護士の方なども参加され、生協けんこうプラザ5F会議室①がいっぱいになる学習会となりました。

講演は、先生のざっくばらんなお人柄と現場経験とが研究によって裏打ちされた内容でした。さまざまな身近で生々しい貧困の実態を研究によって結びつけまとめられたわかりやすいもので、大変好評でした。



また、学習講演会の後、社保連絡会を行ないました。今回は、選出された連絡員の自己紹介と合わせ、それぞれの方が社会情勢をめぐる思いをこもこも語られました。そして、今後学習をすすめながら、地域支部において社会保障運動の推進役を担っていくことを確認する会となりました。

まだ社保連絡員の選出が出来ていない地域支部は、もう一步運営委員さんに勧めていただき、連絡員を送っていただくようお願いいたします。次回は9月25日午後を予定しています。是非、ご参加ください。

「子ども食堂」演芸も披露 多彩なボランティア

来て来ていきいきプラザへ ～第2土曜10時～

7月14日(土)に今月もわくわくぱーてーいーが開催されました。今回はこども3名、ボランティア11名の参加、センター事業団ワーカーズコープの丸山さんが見学に来られました。新聞紙遊びや宝探しゲームをしました。こどもたちにはやはり宝探しは鉄板で、隠すのも探すのも一生懸命でした。

そしてみんなでカレーを食べた後、あはは倶楽部の大坪さんと奥条さんによる手品と皿回しのイベント開催!

手品も皿回しもこどもたちはもちろんのこと、大人も一緒になって楽しみました。

お米・野菜のカンパ大募集!小学生とのあそびボランティア(体力勝負!!)大募集!!

